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SHARK 700 C

SHARK 700 EM SHARK 708 DI 600 EMDI 600 EM

Les scies SHARK sont le résultat d’une recherche minutieuse et de décennies d’expérience dans la fabrication de scies professionnelles. En effet, SHARK est la seule machine à 
scier ayant une lame de 700mm capable de couper des troncs d’un diamètre supérieur à 30 cm et la seule à garantir la visibilité de l’opérateur. SHARK permet de travailler en 
toute sécurité sans obstruer la vue de l’opération de coupe. En effet, toutes les autres scies circulaires sont équipées d’une tôle qui recouvre la grume et la lame et empêche la 
visibilité de l’opérateur. Le support de scie, les guides de lame arrière réglables, la lame WIDIA, la transmission à 3 courroies (pas dans les versions 220V), la prédisposition à 
l’aspiration, le frein d’urgence, la double poignée de blocage du bois montée sur roulements ne sont que quelques-unes des caractéristiques qui font de la SHARK un produit 
supérieur. Shark, comme tous les produits Balfor, est conforme aux dernières normes de sécurité en vigueur.

SHARK saws are the result of painstaking research and decades of experience in the manufacture of professional saws. In fact, SHARK is the only sawing machine having a blade 
of 700mm that can cut logs over 30 cm in diameter and is the only one that can guarantee visibility for the operator. SHARK allows safe working without obstructing the view 
of the cutting operation. All other circular saws in fact have a metal sheet that covers the log and the blade and prevents the operator’s visibility. Saw holder, adjustable rear 
blade guides, WIDIA blade, 3-belt drive (not 220V), vacuum predisposition, emergency brake, double wood blocking handle mounted on bearings are just some of the features 
that make SHARK a superior product. Shark, like all Balfor products, complies with the latest safety standards in force.
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41783 DI 600 EM
220 Volt 600-4-Z48 WIDIA 20 108 80x85x115h 1450 3

41831 SHARK 700 C 
Tractor PTO 700-4.2-Z60 WIDIA 30 175 125x78x125h 350 25

41813 SHARK 700 EM
220 Volt 700-4.2-Z60 WIDIA 30 210 125x76x110h 1450 3

41824 SHARK 700 ET 
380 Volt 700-4.2-Z60 WIDIA 30 210 125x76x110h 1450 5.5

41861 SHARK 750 C 
Tractor PTO 750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 175 125x78x125h 280 25

41874 SHARK 750 ET 
380 Volt 750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 210 125x76x110h 1450 5.5

41845 SHARK 700 SB 
Fuel Engine / Benz. 700-4.2-Z60 WIDIA 30 200 125x78x145h 3600 6

41885 SHARK 750 SB 
Fuel Engine / Benz. 750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 200 125x78x145h 3600 6

41855
SHARK 700 SB ROAD 
versione trainata - towable version - version routière)
Fuel Engine / Benz.

700-4.2-Z60 WIDIA 30 240 125x78x145h 3600 6

41895
SHARK 750 SB ROAD 
versione trainata - towable version - version routière)
Fuel Engine / Benz.

750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 240 125x78x145h 3600 6

41903 SHARK 708 EM 
220 Volt 8.5 700-4.2-Z60 WIDIA 30 - 8,5 Ton. 360 / 1450 3

41914 SHARK 708 ET 
380 Volt 8.5 700-4.2-Z60 WIDIA 30 - 8,5 Ton. 360 / 1450 5.5

13959 SHARK 708 SB 
Fuel Engine / Benz. 8.5 700-4.2-Z60 WIDIA 30 - 8,5 Ton. 360 / 3600 6.5
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SHARK 700 EXPERT

SHARK 700 EXPERT PRO
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SHARK EXPERT est la combinaison de la scie SHARK avec un tapis roulant de 40 cm de large et trois extensions hydrauliques. Grâce à ses trois extensions, la SHARK EXPERT
peut bénéficier d’une bande transporteuse de 5 mètres, ce qui est très peu encombrant lorsqu’elle est repliée. Grâce à la largeur de 40 cm entre les bords, il offre une évacuation 
très élevée. L’extension du tapis est hydraulique, toutes les palettes sont en métal et les morceaux de bande PVC sont interchangeables. SHARK 700 Expert Pro est le complément 
du Shark 700 Expert avec le fendeur latéral supplémentaire à coin hydraulique. Le fendeur de bûches fourni avec la version Pro est de 16 tonnes et les coins hydrauliques fournis 
sont 2/4 et 6. Dans les deux cas, la longueur de fendage est de 55 cm. Le fendeur de bûches peut être replié pendant le transport pour s’adapter à la forme de la machine.

SHARK EXPERT is the combination of the SHARK saw with a 40 cm wide conveyor belt and three hydraulic extensions. Due to the fact that it has 3 extensions, SHARK EXPERT
can benefit from the aid of a 5-metre conveyor belt, which is very space-saving when folded up. Thanks to the 40 cm width between the edges, it offers very high evacuation. 
The belt extension is hydraulic, all paddles are made of metal and the pieces of PVC sheeting are interchangeable. SHARK 700 Expert Pro are the completion of the Shark 700 
Expert with the additional side splitter with hydraulic wedge. The log splitter supplied with the Pro version is 16 tonnes and the hydraulic wedges supplied are 2/4 and 6. In 
both the splitting length is 55 cm. The log splitter can be folded up during transport to fit into the machine’s shape.
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41900 SHARK 700 C EXPERT 
Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO + Tractor Hydraulics 700-4.2-Z60 WIDIA 30 5m/40cm 440 300x120x120h 350 25

41908 SHARK 700 C EXPERT direct drive
Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO 700-4.2-Z60 WIDIA 30 5m/40cm 440 300x120x120h 10,5 350 25

41901 SHARK 750 C EXPERT
Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO + Tractor Hydraulics 750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 5m/40cm 440 300x120x120h 280 25

41909 SHARK 750 C EXPERT direct drive
Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO 750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 5m/40cm 440 300x120x120h 10,5 280 25

41904 SHARK 700 ET EXPERT
Nastro da 5 metri/40cm - 380 Volt 700-4.2-Z60 WIDIA 30 5m/40cm 460 300x120x120h 1450 25

41906 SHARK 750 ET EXPERT
Nastro da 5 metri/40cm - 380 Volt 750-4.3-Z60 WIDIA 32.5 5m/40cm 470 300x120x120h 1450 25

41910
SHARK 700 C EXPERT PRO
Tractor PTO
Nastro da 5 metri/40cm - spaccalegna 16 ton cuneo idraulico 2-4/6 
16 ton logsplitter with hydraulic knife 2/4/6

16 700-4.2-Z60 WIDIA 30 5m/40cm 700 300x120x120h 28 350 35

O P T I O N A L S

SHARK
ART

OPSH1 Spaccalegna per sega con nastro trasportatore
16 ton con cuneo idraulico a prese idrauliche

Logsplitter for Shark Expert 16
ton with hydraulic knife tractor’s hydraulics
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